

～心を繋ぐ「こんにちは」あいさつで

見守る、あたたかい地域づくり～

この時期は、**1年で最も日没が早くなり**、子ども達が薄暗い道を歩いている姿を見かけます。また、近隣では**盗撮事案**が発生しました。こんな時期だからこそ、会員の皆様、地域の皆様の「あいさつ」と「声かけ」が新田地区全体の**安全を支える大きな力**となりますので、ご協力よろしくお願ひします。

！見守り活動の基本は「あいさつ」と「声かけ」

◎積極的なあいさつは最大の防犯です！

「こんにちは」「おかえり」など明るいあいさつは、子ども達に安心感を与えるとともに、不審者は顔を見られたり、声をかけられたりすることを嫌うため、**犯罪の抑止力**になります。

◎夕暮れ時の安全確保にご協力を！

ドライバーからは歩行者や自転車が非常に見えにくい時間帯です。反射材に加え、**歩行者自身が懐中電灯やLEDライトなどの「光るもの」を持つことで**、車からの視認性が劇的に向上し、事故に巻き込まれる危険を大きく減らすことが出来ます。

！いかのおすしの徹底



朝晩の冷え込みが厳しくなり、見守り活動にも厳しい季節となります。皆様の温かい眼差しとご協力が子ども達の最大の安心・安全につながります。どうぞお身体を大切に、この冬も「無理なく、できる範囲で」の見守りをお願いいたします。